

2020年04月15日

各位

全日本学生ハンドボール連盟

会 長 迫本 淳一

副会長 福地 賢介

理事長 松井 幸嗣

(公印省略)

2020年東・西学生選手権大会中止について

拝啓

猛威症状が報道されております新型コロナウイルス感染症終息の先が見えず、何かと気を遣う日々をお過ごしと思います。

本連盟各地区学連春季リーグが中止を余儀なくされ、先に連絡させて戴きました6月開催予定でありました2020世界学生選手権大会も中止になりました。

政府・都道府県から5月連休明けを目安とした行動自粛声明が出されたりしておりますが、未だ先行きが読めず、東日本大会主管の北海道学連、西日本大会主管の関西学連から準備の都合、その他運営問題の危惧もとの連絡もあり、各地区学連理事長への電話取材(4月13日最終回答)等での意見聴取も行い、その結果と現状の世情等も鑑み、最終的に会長・副会長・理事長の意見を纏め両大会の中止を決定とさせて戴きました。

これに伴い両大会によるインカレ出場権、その他に関しては、速やかに東西ブロックにて夫々協議をお願いいたします。

8月開催の五輪の延期、6月開催の世界学生の中止のみでなく、テレビ報道などのごとく終息が遅れる事態となれば、年内開催各競技の中止も視野に入ってきております。

野球・柔道・その他のスポーツ界のみでなく、各界での感染・発症の報道がなされておりますが、皆様方に於かれましても十分に気を付けられ、ご健勝にての今後の斯界活動を祈念させていただきます。

取り急ぎ東日本学生選手権大会西日本学生選手権大会中止の連絡にて失礼いたします。

敬具